

*Acuerdo de 8 de febrero nombrando Comandante de Corinto al Coronel don Francisco Herradora.*

El Gobierno:

Habiéndose llamado á recibir órdenes en esta capital al señor General don Trinidad Salazar, actual Comandante del puerto de Corinto; y debiendo designar la persona que interinamente ocupe su lugar; en uso de sus facultades,

Acuerda:

1° Nómbrase interinamente Comandante del puerto de Corinto al señor Coronel don Francisco Herradora.

2° Se autoriza al señor Gobernador militar de Leon para que llame al servicio de la Mayoría de esa plaza á la persona que juzgue conveniente, en reposicion del señor Herradora y en calidad de interino.

3° Comuníquese.

Managua, febrero 8 de 1863.—Castillo.

---